



早通小だより

ホームページ <http://www.hayasho.city-niigata.ed.jp/>

学校だより
新潟市立早通小学校
令和 7年12月23日

ひまわりフェスティバル大成功！

校長 貝沼 浩晃

12月19日に開催されたひまわりフェスティバルでは、児童はにこにこと各学年のイベントをまわり大いに楽しみました。ここまでのお出し物にするために、クラスで話し合って準備をし練習をして協力したことがうかがえました。1, 2年生のオープニングのダンスも、フェスティバルを盛り上げました。心があたたかくなり、幸せな気持ちになるお祭りでした。

秋から心身の調子を崩して休んでいる職員が複数おります。保護者や地域の皆様にはご心配とご不便をおかけしました。また、その状況をご理解いただき、ご支援いただいていることに、心より感謝申し上げます。

報道されている通りに、日常的な教員不足は新潟市も例外ではなく、療養休暇等で休む職員をサポートする人材も十分でない現状です。しかしながら、児童の学びはどんなときも止まることなく、前に進み続けることが求められます。そのための備えをしていくことが大事であると考えています。

先日、雪が降ってきたら、6年生が「わあわあ！」と言って、窓に駆け寄っていました。「それはうれしい歓声なの？」と聞いたら「そうです！」と元気のよい返答でした。冬は冬で楽しいですね。いよいよ明日から冬休みです。充実した休みになることを祈っています。よいお年をお迎えください。



前庭の大きな木とお別れです

7月の学校便りやコミュ協の会合で、前庭の大きな木の由来を尋ねましたが、新しい情報は得られませんでした。ご協力ありがとうございました。

この木はかなりの老木で、幹は折れて傷みは激しいので、児童の安全を考えて、危険が生じる前に、伐採することにしました。歴史を感じる木ですので、大変残念です。具体的な計画は検討中です。来年度に児童の学習に支障のない時期を選んで実施します。

11月に児童にも知らせました。思い出がある方もいらっしゃることでしょう。ぜひ来校して記念撮影をするのはいかがでしょうか。

早通小ホームページをご覧ください！

早通小のホームページでは、写真を多く取り入れながら児童等の学習の様子等を分かりやすく伝えています。ぜひご覧ください。（右のQRコード参照）

